

Hannover, den 11. März 2016

Chancengleichheit für Frauen in der Arbeitswelt Aktion „Wir durchstoßen die gläserne Decke!“

Hannover – Im Zuge der gewerkschaftlichen Aktivitäten rund um den Internationalen Frauentag führt die IG Metall Hannover

**am Samstag, den 12.03.2016
von 11.00 bis 13 Uhr
am Kröpcke**

eine Aktion durch. Unter dem Motto „Wir durchstoßen die gläserne Decke“ soll auf die Behinderungen und Widerstände hingewiesen werden, die Frauen in der Arbeitswelt überwinden müssen, um in ihren Karrieren ähnlich erfolgreich zu sein, wie ihre Kollegen.

Bei der Aktion wird die gläserne Decke durch eine gespannte Baufolie symbolisiert, die dann von Aktivistinnen durchstoßen wird. Dabei werden die Kolleginnen große Schilder mit Führungsjobbezeichnungen in die Höhe halten und mit dem Megafon einen kurzen Redebeitrag halten.

An einem zusätzlichen Infostand dürfen Passantinnen und Passanten beschreiben, was für sie die gläserne Decke ausmacht und wie sie aufgelöst werden kann.

Weitere Informationen

Dennis Olsen
Tel. 0160/5331625
dennis.olsen@igmetall.de